
AL VUBLO

El aserrín fue bosque

Si viviera estaría celebrando su primer centenario. Luis Durand enderezó los errores de Alonso de Ercilla: en vez de ver nuestro paisaje disfrazándolo de europeo, y a los naturales como héroes clásicos, fue capaz de gozar la identidad verdadera de Chile, de nevados y coigües, de ríos transparentes en los que había mujeres tan blancas, que las venas azulesaban en su húmeda desnudez. Ese Durand de "Frontera", ese narrador de un criollismo

4-11-1945 P. 15

El Aserrín fue bosque [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Aserrín fue bosque [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa